

『第4回沖縄県臨床研修病院合同説明会』開催報告

実行委員長（5年次）：上原周悟

実行委員（5年次）：田中悠也 普久原朝規 花房宏昭 喜屋武諒子
許田久美子 大野 菜 盛島美弥

琉球大学医学科同窓会の皆様、はじめまして。28期生の上原周悟と申します。平素より皆様には同窓会の活動を通して大変お世話になっております。この度、「第4回沖縄県初期臨床研修指定病院合同説明会」を医学科同窓会の後援の下で無事に執り行うことが出来たので、そのご報告をさせて頂きたいと思ます。

新臨床研修制度の発足に伴い、初期研修医の先生方はその研修先を学生の頃より強く意識することとなったとお聞きしております。しかし、在学中に病院見学を経験出来る機会はそう多くはなく、県外で多く行われているような病院説明会も沖縄県ではほとんど開催されていない現状より、琉球大学の学生は研修を希望する病院の“生の”情報に接する機会が少ないのではないかと言われてきました。そのような中であって、琉球大学の学生を対象に初期臨床研修に関する合同説明会をこれまで3回行うことが出来ましたが、第4回となる今年度からは全15病院が揃うことになり、文字通り“オール沖縄”が実現する事となりました。私たち実行委員と致しましても、今回の説明会を機に沖縄県の医療に微力ながら貢献できたのではないかと思う所であります。

さて、実際に説明会がどういった様子で行われたのかをご説明しますと、まず参加した学生の数ですが、少なくとも120名以上の学生が参加し、30名以上の病

院関係者の方がお見えになりました。そしてその開催方法は、昨年度までの各病院からのアンケートや学生からの要望に従いまして、

- ・まだ各病院の研修の特徴を把握していない学生に対して、全病院からの説明を受ける機会がある。
- ・既にある程度病院を絞り込んでいる学生に対して、その学生と各病院がさらにコミュニケーションをはかる事が出来る。

の2点を実現可能とするために、プログラム内容と会場を今年度から変更しました。つまり、各病院それぞれのプレゼンテーションを順次行う会場とは別に、各病院専用の個別ブース会場を“常時”設置する事により、学生と病院双方の多様なニーズにも応える事が出来たのではないかと考えております。実際に、各病院からのアンケート結果や参加学生の声からも、今回の開催方式については高い評価を頂きました。今後はさらに改善を重ね、より学生と研修病院の良い架け橋となれるように努めて参りたいと考えております。宜しくお願ひ致します。

最後になりましたが、今回ご協力頂きました15病院の方々は勿論の事、企画の段階よりご支援頂きました医学科同窓会に対しまして、学生を代表して厚く御礼を申し上げます。今後とも、“オール沖縄”の旗の下に琉球大学医学科同窓生の方々がより結束される事をお祈り申し上げます。

